



“Resistan embates”, el mensaje de Córdova

A. SALAZAR, J. LÓPEZ PONCE Y F. DAMIÁN /CDMX

En su último mensaje como consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova agradeció a la ciudadanía y a los trabajadores por la confianza brindada y pidió a los nuevos integrantes de este órgano seguir resistiendo a los embates.

“Llegan ustedes con la gran responsabilidad de seguir ejerciendo en cada acto la autonomía frente al poder y la independencia ante los intereses políticos, que han sido la clave de la fortaleza institucional”.

A la nueva presidenta, Guadalupe Taddei, y a los nuevos consejeros Jorge Montaña, Rita Bell López y Arturo Castillo les dijo: “los conozco en su trayectoria profesional, estoy seguro de que continuarán, con quienes siguen en su cargo, la defensa de la institución.

“Y que resistirán con fortaleza los embates con los que se ha buscado descalificar y minar su credibilidad”, enfatizó en su mensaje en redes.

Apuntó que los consejeros que permanecen en sus cargos “son los responsables de cuidar el legado institucional logrado en estos años... larga vida al INE y a la democracia”.

Este lunes a las 13:30 horas, Guadalupe Taddei rendirá protesta como la primera mujer presidenta del INE en una sesión del Consejo General donde se espera que todos participen de manera presencial.

Blindaje anticrimen

El coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, presentó una iniciativa de reforma constitucional para anular las elecciones en caso de que se demuestre la intervención del crimen organizado.

“El crimen organizado, y el narcotráfico en particular, es el peor enemigo de la democracia en México. Se asesina a candidatos, se les amedrenta, se realizan atentados contra ellos e incluso se financian campañas electorales”, acusó.

En su exposición de la propuesta de reforma al artículo 41 constitucional, dijo que, según la iniciativa Global contra el Crimen Organizado Transnacional, México ocupa el cuarto lugar entre 193 países, solo por debajo de Congo, Colombia y Myanmar.

Por ello, Rubén Moreira llamó a los legisladores de todos los grupos parlamentarios a respaldar y votar a favor de esta propuesta. ■